



# Bulletin d'information novembre 2023

Nos boîtes aux lettres sont remplies de propositions d'organismes caritatifs qui sollicitent notre générosité..

Nos dépenses de fonctionnement qui s'établissent à 1% de nos recettes ne laissent pas de place à la constitution d'un budget de marketing. Nous n'y dérogerons pas.

En cette fin d'année, période d'arbitrage et de choix pour vos dons, voici une proposition concrète dont vous pourrez suivre l'évolution au fil du temps qui permettra aux enfants des villages autour de Kanji d'accéder à l'enseignement supérieur.

## Création d'un lycée sur le campus de saint Antony

L'école actuelle compte 1600 élèves depuis la classe de maternelle jusqu'à la dixième atteinte à l'âge de 16 ans.

Pour compléter le cycle d'enseignement secondaire, les familles sont contraintes d'envoyer leurs enfants en ville pour poursuivre leurs études. Cela implique des heures de transport ou le logement sur place. La scolarité dans un établissement de qualité reste financièrement inaccessible pour de nombreuses familles.

Les filles sont particulièrement pénalisées par suite de la réticence des familles de les laisser quitter la maison.

Depuis plus de dix ans, les parents d'élèves réclament l'ouverture des classes de +1 +2 (11ème et 12ème) ainsi que l'ensemble du corps enseignant de l'école

La construction du bâtiment a commencé (photo ci-dessous). Il s'agit d'un bâtiment de deux niveaux conçu pour recevoir seize salles de classe, une bibliothèque, des laboratoires de science et d'informatique et une salle des professeurs.

Les classes de 11ème et de 12ème doivent proposer quatre options: mathématiques, sciences, informatique et commerce/comptabilité.

Les salles de classe seront séparées entre filles et garçons afin de limiter la proximité. Les heures de cours seront différenciées.

Les valeurs qui prévalent à saint Antony seront préservées, avec un accueil d'enfants quelque soient le sexe, la caste ou la religion. Les frais de scolarité seront établis de façon à les rendre accessibles au plus grand nombre. Les familles les plus démunies bénéficieront de la gratuité de l'enseignement.

Notre appel concerne l'aménagement de l'ensemble des salles du bâtiment, sur la base d'un effectif de 150 élèves atteint en 2025.

Une partie du mobilier va être acquis auprès d'établissements qui n'ont pas été en mesure de redémarrer après la pandémie. L'estimation du budget pour les tables, bancs, tableaux, équipement des laboratoires s'établit à 30 000€. il représente un budget de :

200€ par élève  
1 500€ par salle de classe.

Votre contribution personnelle ou celle de votre entreprise permettra aux enfants d'origine rurale de terminer leur formation secondaire avec une qualité d'enseignement digne de la réputation de saint Antony, dans des conditions financières accessibles au plus grand nombre.

Vos dons peuvent nous parvenir  
par virement au compte suivant:

Assoc. Enfants de Kanji  
RIB 17806 00480 04195010973 87  
IBAN FR76 1780 6004 8004 1950 1097 387  
BIC AGRIFRPP878

par l'intermédiaire de Hello Asso: au bénéfice d'enfants de Kanji  
<https://www.helloasso.com/associations/enfants-de-kanji/formulaires/1/widget>

ou par chèque libellé à l'ordre de  
Enfants de Kanji  
Résidence le Florianet  
Bât E  
8 rue de Gex  
01210 Ferney-Voltaire

Avec nos sincères remerciements et nos souhaits de très belles fêtes de fin d'année

Pierre Danthony  
président



La construction du rez-de-chaussée de l'école est achevée

